

Schülerwettbewerb der Stiftung Kindergesundheit „Schule und Gesundheit“

Die Stiftung Kindergesundheit lädt alle Schüler*innen und Schüler zwischen 6 und 19 Jahren herzlich dazu ein, sich am Schülerwettbewerb zum Thema „Schule und Gesundheit“ zu beteiligen. Gesundheit hat ganz verschiedene Seiten. Es gibt körperliche Gesundheit, also das Gegenteil von Krankheit. Es geht aber auch darum, dass wir uns seelisch wohlfühlen, gesund essen und uns genug bewegen – und um viele andere Dinge.

In diesem Wettbewerb habt ihr (entweder einzeln oder als Gruppe) die Möglichkeit, eure Meinungen, kreativen Ideen und Vorstellungen einzubringen.

Aufgabe

Sucht euch **eine der beiden Fragen** aus und gestaltet eure persönliche Antwort in Form einer Zeichnung, einer Collage oder einem Plakat – eurer Fantasie sind keine Grenzen gesetzt. Wichtig ist nur, dass es ein **grafisches Format** ist, das **nicht größer als A3** ist (also eine Doppelseite).

1. Wie sieht für dich die perfekte gesunde Schule aus?
2. Wenn du an deine Schule denkst – was ist nicht gesund oder macht dich unglücklich und was kann man daran verbessern?

Preise

Die vier gelungensten Bilder drucken wir in unserem neuen Kindergesundheitsbericht ab. Die beste Einsendung wird mit einem Gutschein in Höhe von **150€** aus dem Onlineshop des Bildungsausstatters **Betzold** belohnt! Hier gibt es zum Beispiel tolle Spielboxen für eine bewegte Pause.

Einsendung des eingescannten Beitrags mit Namen, Alter und Schule bis zum 15. April 2024 an assistenz@kindergesundheit.de